
Jornal

Ano XII    Edição 175“Deus Abençoe todos nesta Leitura” Primeira Quinzena de Março de 2012 R$ 1,00

www.jornalaltodotiete.com.br

Programação de aniversário da cidade
 de Poá começa neste fim de semana

A programação especial de
aniversário de Poá terá início já
neste sábado, dia 10, com a
abertura de quatro exposições no
Centro Cultural Taiguara.

 O primeiro dia de eventos
também será marcado pela
apresentação da Orquestra
Sinfônica Jovem de Poá, na Praça
da Bíblia. Os evento,s em virtude
ao aniversário da cidade que
completa 63 anos de emanci
pação político-adminis trativo,
no próximo dia 26, seguirão por
todo o mês de março.

As exposições são as únicas
que irão se estender até o mês de
abril. As mostras de arte poderão

ser visitadas já no período da
manhã, a partir das 9 horas.

 São elas: “Reminiscência
Ferroviária e Estrada de Ferro
Sorocabana”, “Egito Antigo –
Mitos e Símbolos”, “Artistas e
Arteiros” e “Exposição de
Artistas Poaenses”,sendo esta
última mostra a ser realizada
também no Centro Cultural Casa
da Estação.

A programação inclui ainda
apresentações de peças teatrais,
de comédia stand-up, shows,
a”Hora do Conto” para crianças,
entre outros.

Um dos eventos mais
esperados será o show da cantora

e compositora Paula Fernandes,
que se apresentará no dia do
aniversário do município, na
Praça de Eventos, a partir das
21h30.

Toda a programação de
aniversário está no site da
Prefeitura de Poá -
www.poa.sp.gov.br, além de
anúncios que estão espalhados
pela cidade, informando os dias
e horários do evento. Segundo
informações da Secretaria de
Cultura, para participar de alguns
eventos, será necessário doar
alimentos ou um agasalho para
retirar os ingressos, por isso é
importante consultar a programa

ção antes. Além de comemorar o
aniversário, o objetivo também é
ajudar as entidades com os
alimentos arrecadados e
contribuir com a campanha do
agasalho, realizada todos os anos.

“Vamos proporcionar aos
munícipes uma programação de
qualidade, que vai agradar a
todos e vamos aproveitar a
oportunidade para ajudar
entidades e pessoas que precisam
de alimentos ou agasalhos.
Convido todos a prestigiar os
eventos que serão realizados na
cidade”, disse o Secretário de
Cultura, Douglas Aspásio.

Jeruza
emociona ao

falar de
humanidade
em sessão
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Rotary
Vereador Edison Rodrigues, a advogada Sidnéia Bueno Costa, e a vereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis
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Kassab participa do lançamento de livro sobre o
programa de urbanização do Jardim São Francisco

O exemplar integra, juntamente com outros dois livros, a série
NovosBairros de São Paulo, da Secretaria Municipal de Habitação

   Edinho do Kemel e o Vereador  Paulistano  Adolfo
Quintas (PSDB) na Câmara Municipal de São Paulo
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Prefeito Gilberto Kassab participa do lançamento de livro “Jardim São
Francisco - Projeto Global de Urbanização”

SECOM Poá

Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – CMDM de Itaquaquecetuba, juntamente com a
Secretaria de Promoção Social e a participação e apoio de outras pastas da atual administração pública

na cidade realizaram atividades segmentadas, em comemoração ao “Dia Internacional da Mulher”
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Em 2011 os Shows em comemoração ao aniversário da cidade reuniram milhares de pessoas
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Sexta Economia mundial ainda
sofre com a desigualdade social

Recentemente, o Brasil anunciou dados relativos ao seu
crescimento econômico. Após análise do Centro de Pesquisa
Econômica e Empresarial (CEBR - sigla em inglês), nosso
país passa a figurar como a sexta economia do mundo,
deixando para trás o Reino Unido. À frente, apenas os EUA,
a China, o Japão, a Alemanha e a França.

Mais do que uma boa notícia, esta informação nos leva à
pensar: se a economia brasileira vai assim tão bem, porque
ainda é tão marcante a questão da desigualdade social?

Resposta: o Brasil possui grandes potenciais: agrícola,
turístico, industrial... O problema está na má distribuição
de renda e poder.

Chega a ser quase que inacreditável que em pleno século
XXI, cidadãos brasileiros passem por privações e
dificuldades diversas, ao mesmo tempo que cifras
astronômicas, envolvidas em esquemas corruptos, são
mencionadas e veiculadas diariamente na mídia nacional.
São milhões e milhões de reais desviados para contas
bancárias de quem não fez o menor esforço para merecê-
los.

Em minha opinião, a desigualdade social é fruto de uma
política “monetarista” que concentra renda e poder nas
mãos uns poucos enquanto a maioria sobrevive à base de
muito trabalho mal remunerado. Para eles, os interesses da
moeda valem mais que os dos cidadãos.

O dinheiro cobrado por meio de impostos, fruto de nosso
esforço diário pela sobrevivência deve ser aplicado de
maneira adequada, visando o bem da coletividade,
principalmente daqueles que ainda vivem em estado de
miséria, em condições sub-humanas.

É bem verdade que muitas mudanças já ocorreram nesse
lento processo de transformação pelo qual passa a sociedade
brasileira. Muitas batalhas foram vencidas, assim como
muitos direitos conquistados.

Mas, não podemos mais compactuar com a impunidade
e a injustiça social que há anos paira sobre o país. Ainda
mais sabendo que enquanto milhares de cidadãos brasileiros
passam por inúmeras necessidades e privações, outros ditos
“representantes do povo”, usufruem de direitos e regalias,
financiadas ás custas de muitas pobrezas e desigualdades.

Aos poucos, adquirimos a consciência de que antes de
priorizar números, estatísticas e dados que resultam em
análises frias e distantes de realidade é preciso que tenhamos
uma nova visão de país, enaltecendo o ser humano e a
coragem de nossa gente.

CMDM realiza atividade Social, Cultural e de Saúde em
comemoração ao Dia Internacional da Mulher

O Conselho Municipal dos
Direitos da Mulher – CMDM
de Itaquaquecetuba, juntamente
com a Secretaria de Promoção
Social e a participação e apoio
de outras pastas da atual
administração pública na cida
de realizaram nesta quinta-
feira, 08 algumas atividades
segmentadas, em comemoração
ao “Dia Internacional da
Mulher”.

O evento aconteceu na Praça
Padre João Alves, das 09:00 as
15:00 horas e reuniu grande
público em um dia especial.

Além da distribuição de
mate rial informativo, foram
realiza das ações sociais,
culturais e de saúde, tais como:
palestras, atendimento jurídico,
noções de cidadania, apresenta
ções musicais, entre outras.

Segundo a presidente do
CMDM, Adriana Florêncio:
“...o evento teve como foco a
sensibilização do público
presente para coibir e comba
ter a violência domésti ca e
familiar...”.

É importante frisar que,
independente das ações citadas,
o poder executivo municipal
preocupa-se com as questões
voltadas aos interesses femini
nos. São exemplos as existên
cias do Centro de Especialida
des da Mulher, o Procedimento
de Notificação Compulsória da
Violência Contra a Mulher (lei
2417/2006) e o Conselho
Municipal dos Direitos da
Mulher.

Para o prefeito Armando da
Farmácia, o poder executivo
tem a função de promover a

valorização da mulher no
âmbito municipal, assegu
rando-lhe condições de liberda
de e igualdade de direitos e
obrigações, bem como sua
participação nas diversas ativi
dades desenvolvidas na comuni
dade. Por este motivo, apóia
todas as iniciativas neste senti
do.

        Sobre o CMDM:
No uso de suas atribuições

como prefeito, por meio da lei
número 2415/2006, Armando
Tavares Filho, o Armando da
Farmácia instituiu o Conselho
Municipal dos Direitos da
Mulher, cujo objetivo é “promo
ver a valorização da mulher no
âmbito municipal, assegu
rando-lhe condições de liber
dade e igualdade de direitos e
obrigações, bem como sua

participação nas diversas
atividades desenvolvidas na
comunidade”.

Veiculado ao gabinete do
prefeito, o referido órgão é
consultivo e deliberativo. Sendo
assim, periodicamente, o
CMDM realiza audiências
públicas com a participação de
vários segmentos da
comunidade e da população em
geral para desenvolver estudos,
debates e pesquisas sobre a
problemática da mulher.

De acordo com a referida lei,
dentre suas atribuições, o
Conselho formula diretrizes e
promove atividades referentes à
defesa dos direitos da mulher,
à eliminação de preconceitos,
propõe ações de incentivo
quanto sua participação em
todos os campos de atividade,
propõe providências de defesa
da mulher e de seus interesses
junto aos órgãos competentes,
entre outras.

Além disso, o CMDM
assessora o executivo, emitindo
pereceres e acompanhando a
elaboração de programas dos
governos (quer sejam estaduais
ou federais) relativos à mulher,
com o objetivo de defender seus
interesses e direitos.

A criação do “Conselho
Munici pal dos Direitos da
Mulher” atende à uma antiga
reivindica ção da classe no
município e une forças visando
total inte gração das mulheres,
inclu sive nas decisões do
executivo. Essa é mais uma
demonstração de respeito e
preocupação do executivo com
as questões de maior interesse
da sociedade.

O concurso Miss Arujá 2012
recebe inscrições até o dia 31
de março. Para participar da
seleção, as interessadas devem
ter entre 17 e 20 anos de idade
e, no mínimo, 1,60 cm de altu
ra. O evento, nesta edição,
conta com apoio da Secretaria
Municipal de Cultura e Turis
mo e acontece no Clube União,
no dia 19 de maio.

As inscrições devem ser
feitas em dois locais: Ateliê
Cabeleireiros (Rua Zeferino
Barbosa, nº 45, Centro; telefone
4653 2247) ou Najla Modas
(Avenida dos Expedicionários,
nº 1.179, loja 12, Multi-Sho
pping Arujá; telefone 4653
4658).

De acordo com o organiza
dor do concurso, Luiz Emídio,
o Luizinho, as interessadas em
participar da seleção devem
levar em conta a harmonia com
os elementos beleza, desenvol
tura e simpatia: “Elas terão que
conquistar o voto de nove
pessoas idôneas que irão com
por o júri”.

Para mostrar e demonstrar
aos jurados suas qualidades, as
garotas farão três desfiles,
sendo um com traje de gala,
outro com roupa de banho e o

terceiro vestidas ao estilo
casual. Além do título, as melho
res colocadas no concur so
serão presenteadas com book
fotográfico, jóias e sapatos,
entre outras coisas.

Mais que promover um
evento voltado para a beleza, a
organização do concurso quer
garantir reconhecimento e

oportunidade às arujaenses.
“Muitas garotas tem o sonho de
desfilar. Quem sabe não é a
chance de uma grande modelo
sair de Arujá. Isso vai depender
muito da energia e da dedicação
delas”, diz Luizinho, que pro
moveu o concurso em 2006,
2007 e 2008.

No dia do evento, além dos

desfiles, os convidados serão
presenteados com apresentação
de dança e show com uma ban
da que está agradando ao públi
co da região.Quem quiser pres
tigiar a escolha da miss e as
atrações da noite poderá adqui
rir ingressos em breve. Outras
informações pelo tele fone 4653
2247.

Primeira Quinzena de Março de 2012

Presidente discute a criação de salário
 mínimo metropolitano em São Paulo

Em reunião preparatória
para definir os assuntos do
próximo encontro do Parlamen
to Metropolitano (Parla-Met),
em breve, o presidente da
Câmara Municipal de Ferraz de
Vasconcelos, Edson Elias
Khouri (PSB), o Edson Cury,
discutiu sobre a criação de um
salário mínimo metropolitano,
no último final de semana, em
São Paulo. Para ele, a adoção
da proposta é possível, mas,
depende de uma grande costura
política junto ao Palácio dos
Bandeirantes e aos deputados
estaduais.

De acordo com Edson Cury,
a medida ser debatida pelos
membros do Parla-Met tem
respaldo num amplo estudo
desenvolvido pela Consultoria
Técnica de Economia e
Orçamento (CTEO) da Câmara
Municipal de São Paulo. O

levantamento comprovou que a
implantação de um salário
mínimo regional diferenciando
os aglomerados urbanos das
regiões metropolitanas poderá
corrigir falhas no piso mínimo
estadual.

Na prática, o estudo concluiu
que o atual salário mínimo
estadual não leva em considera
ção as diferentes realidades
regionais de renda.

O salário mínimo paulista
está em vigor desde julho de
2007 e compreen de a três
faixas salariais voltadas a 105
ocupações diferentes de
trabalhadores da iniciativa
privada. O atual valor varia de
R$690 a R$710,00, contra um
salário mínimo nacional de
R$622,00.

Em contrapartida, as três
categorias do piso mínimo
metropolitano em discussão

pelos presidentes de Câmaras
Municipais que integram o
Parla-Met seriam de R$815,00,
R$826,00 e R$837,00.

Já o evento, na capital, foi
articulado pelo presidente da

Câmara Municipal de São
Paulo, José Police Neto (PSD)
e reuniu representantes da
maioria dos 39 Poderes
Legislativos da Região Metro
politana de São Paulo (RMSP).

Presidente da Câmara Municipal de Ferraz de Vasconcelos, Edson Elias Khouri
(PSB), o Edson Cury, discutiu sobre a criação de um salário mínimo metropolitano

   Nadja Cortes

Miss Arujá 2012  recebe inscrições
até o próximo dia 31
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 Desfile das candidatas do concurso Miss Arujá 2011

Conselho Municipal dos Direitos da Mulher – CMDM de Itaquaquecetuba, juntamente com a Secretaria de Promoção Social e a participação e apoio de
outras pastas da atual administração pública na cidade realizaram atividades segmentadas, em comemoração ao “Dia Internacional da Mulher”
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Reino da Garotada de Poá
Ajude estas instituições

Banco Itaú
Agência 1480
C/C 03927-8
Banco Santander
Agência 0353
C/C 13001141-0

Lar Mãe Mariana
Banco Santander
Agência  0353
C/C 13000861-4
Nossa Caixa
Ag. 1121-5
C/C 04000005-0

Realizamos exames clínicos de piscina e praticas de esportes

Consultório médico
Medicina do

trabalho – Nr7
Clinico Geral

Pediatria

Ampla
Amil
Bradesco
Blue life

Nr7 -  Exame admissional – Periódico
Demissional – Retorno ao Trabalho

PCMSO - PPP - PPRA

Dr. Valter Risieri
Toni

CRM 47.799

Rua Deputado Cunha Bueno, 250 - Centro  - Poá próx. ao XI Paulista

4638-3513
Cabesp
Cassi
Economus
Fundação

Indiamed
Marítima
Medial

Osesp
Saúde
Internacional
Sermed

Sul
América
Unimed
Cesp
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DISCERNIMENTO
A Bíblia Sagrada nos apresenta pelo menos cinco tipos de

homens diferentes, e com entendimentos diferentes sobre vários
assuntos.

No Velho Testamento temos o homem israelita e o homem
chamado gentio.No Novo Testamento temos o homem natural
que pode ser israelita ou gentio, o homem carnal, e o homem
espiritual citados em ICorintios 2:14,3;1 e2;16.I Corintios 2;14
Ora o homem natural não compreende as coisas do Espírito de
Deus porque lhe parecem loucura.

Discernimento de coisas espirituais só pode ter o homem
espiritual, por ser o homem realmente da água e do espírito
conforme entrar no Reino de Deus.

Só o homem espiritual pode discernir as coisas espirituais,
pois recebeu a unção, tem a verdadeira fé  e o amor de Deus em
si mesmo, O homem espiritual pode ter a plenitude de Deus,
Efésios  3;19 E conhecer o amor de Cristo que excede todo
entendimento, para que sejais cheios de toda a plenitude de Deus.

O homem espiritual discerne bem tudo e não pode ser
discernido por ninguém. Só o homem espiritual pode receber a
unção e saber todas as coisas verdadeiras, e verdadeiramente
amar a Deus com todo entendimento e toda a força e amar o
próximo como a si mesmo conforme mandamento de Nosso Senhor
Jesus Cristo.

Nenhum dos outros tipos de homens pode dizer que tem a fé se
não tiver em si mesmo do amor de Deus porque afé atua através
do amor, e esse amor que citamos não é o amor ágape, O amor
que citamos, é o amor de Deus. É o amor de Cristo que excede
todo entendimento humano, e por isso é indefinível

Se você quer ter certeza da verdade, precisa ter certeza de
quem lhe e transfere essa verdade é realmente um un gido de
Deus porque ele sabe todas as coisas, e todas as coisas que ele
sabe são verdadeiras

 I João 2;20,37 E vos tendes a unção do Santo e sabeis tudo.
27 E a unção que vos recebestes dele ficam em vós e não tendes
necessidade de que alguém vos ensine, mas como a sua unção
vos ensina e é verdadeira; e não é mentira como ela vos ensinou,
nele permanecereis.

 Obedeça a todas as condições e mandamentos de Nosso
Senhor Jesus Cristo, procure urgentemente saber tudo sobre
realmente negar-se a si mesmo.

 Não ore somente por você mesmo: Tiago5; 16 Confessai aas
vossas culpas uns aos outros, e orai uns pelos outros para que
sareis. Peça o derramamento do amor de Deus sobre você para
amar ao próximo, de VERDADE, e vigiai.

Kassab participa do lançamento de livro sobre o programa
de urbanização do Jardim São Francisco

O exemplar integra, juntamente com outros dois livros, a série NovosBairros de São Paulo, da Secretaria Municipal de Habitação

Na sexta-feira (2) o prefeito
Gilberto Kassab esteve no
Conjunto Promorar Rio Claro, na
Zona Leste da cidade, para
participar do lançamento do livro
“Jardim São Francisco - Projeto
Global de Urbanização”. Trata-
se de um registro completo que
reúne dados importantes do
programa de urbanização de
favela, que é realizado desde
2009 na área em que residem
aproximadamente 30 mil pessoas
(Censo de 2010). A cerimônia foi
realizada em um espaço de
convivência da comunidade e
contou com a presença de
secretários municipais, de
moradores e de líderes comunitá
rios.

“Este livro simboliza a
finalização de mais uma etapa de
trabalhos importantes que
aconteceram nos últimos anos e
as transformações. A comuni
dade, parceira do Poder Público,
ajudou a identificar as soluções e
está muito feliz pelas conquistas.

Conseguimos cumprir nosso
compromisso de melhorar a
qualidade de vida dos que aqui
vivem com a construção de novas
habitações, novos parques e a
melhoria da infraestrutura”, disse
Kassab.

Nas 160 páginas do livro é
possível encontrar o histórico da
região que começou a ser
ocupada no início do século 19 e
que é considerada o maior
assentamento irregular da Zona
Leste. Também é possível
encontrar detalhes das interven
ções realizadas pelo Poder
Público desde 1980 com o
Promorar até a elaboração do
Plano Municipal de Habitação
(PMH), em 2005.

“Este é um dos livros mais
bonitos que a Prefeitura já
produziu até agora por meio da
Secretaria Municipal de
Habitação. Conta toda a história
do São Francisco e mostra
também o atual projeto global de
urbanização. O mais bacana é a

união, a força dos moradores que
sentimos ao folhear esse livro”,
destacou Elizabete França,
superintendente de habitação
popular da Sehab.

O exemplar traz, ainda,
muitas fotos e depoimentos de
arquitetos e moradores sobre as
principais mudanças e conquistas
dos últimos anos. “Esse conheci
mento foi adquirido, não só pelos
estudos específicos que realiza
mos, mas a partir da participação
da comunidade. Isso contribuiu
para as nossas decisões e para a
implantação e, por isso,
decidimos reunir tudo num livro,
de modo a perpetuar esse
conhecimento. Dessa maneira,
outros assentamentos precários
poderão se basear no que foi feito
aqui e transformar sua
realidade”, disse Ricardo Pereira
Leite, secretário munici pal da
Habitação e presidente da Cohab.

Desde 2009, quando come
çaram as intervenções na
comunidade Jardim São Francis

co, 484 unidades habita cionais
foram entregues à população. Até
dezembro de 2013 serão mais
760, das quais 200 entregues no
início do segundo semestre deste
ano.

Obras de infraestrutura como
implantação de sistema de água,
esgoto e iluminação pública,
além de acesso viário e obras no
passeio público também fazem
parte das melhorias que estão
sendo feitas para dar mais
qualidade de vida às pessoas que
residem no local.

“Hoje é um marco muito
importante para todos da
comunidade. Trabalhamos junto
com a Secretaria de Habitação e
conseguimos dar um passo
importante para o nosso bairro,
nossas famílias. Hoje estamos
incluídos na sociedade, antes
éramos parte dela. Somos até
conhecidos em outros países pela
nossa luta”, finalizou Maria do
Carmo, líder comunitária do
Promorar Rio Claro.

Na última quinta-feira, 08,
membros da comissão diretora
técnica do Centro das Indústrias
do Estado de São Paulo (Ciesp)
reuniram com o prefeito de
Ferraz de Vasconcelos, Dr. Jorge
Abissamra, e com o secretário
de Indústria e Comércio,
Cláudio Ramos.

O diretor da entidade,
Werner Ludwig Stripecke, junto
de Manoel Camanho e Maurício
Simões tratam sobre a expansão
indus trial que a cidade está
passando.

Ao longo do encontro, o
prefeito mostrou a eles as obras
que estão em construção em
Ferraz, incluindo o Pólo Indus
trial, que foi o empreendi mento
público que mais desper tou
interesse nos visitantes.

Segundo Werner, a Ciesp
está buscando incentivar cada
vez mais as pequenas e médias
empresas e, tendo em vista o
potencial do pólo ferrazense, o
órgão vê grandes possibilidades
na cidade.

 O diretor também parabeni
zou o Pólo Industrial e a atitude
de a prefeitura doar a área e
isentar os tributos para que as
fábricas venham para Ferraz.

Para Cláudio Ramos, a
reunião foi produtiva devido ao
interesse mútuo no progresso do
município. “Eles [a Ciesp] são
grandes parceiros nossos.
Mesmo com uma fila de espera
para ela instalarem-se na
cidade, vemos nesse processo

colaborativo a possibilidade de
que outras indústrias de nome
possam ter sedes aqui e gerar
empregos para nossa popula
ção”, disse.

De acordo com Abissamra, a
ideia é também fazer com que
empresas da própria cidade vão
para o pólo, dando assim a
possibilidade de crescimento
para os industriais locais.
“Trouxemos fábricas de São
Paulo e Guarulhos, mas também

há indústrias de Ferraz em
trâmite.

As mesmas condições de
doação de terreno e isenções
tributárias foram dadas a elas,
para que elas pudessem ficar
cada vez maiores.

Com a Ciesp ao nosso lado,
faremos ainda mais porque
sabemos que temos um grande
apoio”, explicou o prefeito Dr.
Jorge.

Jorge Abissamra se reúne com diretor da Ciesp

SECOM–Ferraz

Membros da comissão diretora técnica do Centro das Indústrias do Estado de São Paulo (Ciesp) reuniram com o prefeito
de Ferraz de Vasconcelos, Dr. Jorge Abissamra, e com o secretário de Indústria e Comércio, Cláudio Ramos

  Prefeito Gilberto Kassab participa do lançamento de livro “Jardim São Francisco - Projeto Global de Urbanização”

S
E

C
O

M
 P

re
f.

 S
ão

P
au

lo

F
ot

o 
de

 F
áb

io
 A

ra
n

te
s/

S
ec

om

F
ot

os
:R

en
an

 O
do

ri
zi



4

Jornal

www.jornalaltodotiete.com.br  Primeira Quinzena de Março de 2012

  www.colunabaudeinformacao.com

   

baudeinformacao@gmail.com

CEL 9317 9573
 C/ EDMILSOM - (CEARÁ)

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA

Concurso em Suzano: A Prefeitura de Suzano abriu na
ultima segunda-feira (5/3) inscrições de mais um concurso
público para o preenchimento de 190 vagas nas áreas de
educação, saúde e administração geral, em cargos de ensino
superior, médio e fundamental completos. A taxa de inscrição
varia de R$ 30 (fundamental) a R$ 70 (superior) e os salários,
entre R$ 928 e R$ 5.319, mais benefícios. Saiba mais em
www.suzano.sp.gov.br e www.vunesp.com.br

Material esportivo: No dia (23/02) na sede da Secretaria
de Esporte, Lazer e Juventude do Estado de São Paulo, o
secretário Benedito Fernandes, entregou 131 kits de
materiais esportivos, a projetos sociais desenvolvidos nos
assentamentos do ITESP (Fundação Instituto de Terras do
Estado de São Paulo “José Gomes da Silva”), Estes
materiais esportivos são provenientes do programa
“Pintando a Liberdade”, que tem por objetivo a
profissionalização dos internos do regime fechado das
penitenciárias do Estado, por meio da produção de artigos
desportivos, proporcionando, com isso a redução de suas
penas. Genial.

Concurso do Senado: Parece que o erro do Enem não
ensinou ninguém!, Será que continua o amadorismo? O erro
na distribuição de provas durante um dos concursos públicos
mais concorridos do país serviu pelo menos para chamar a
atenção para concursos no senado, um lugar que tem 1946
funcionários do quadro para servir 81 senadores os quais
ainda tem direito de contratar sem concurso 100
comissionados por gabinete. Esse concurso visa contratar
mais 246 funcionários muito bem remunerados sendo iniciais
entre R$ 13,8 mil e R$ 23,8 mil, dependendo do cargo, quase
o que ganha à presidente da república. Agora fica a
frustração dos que estudaram por muito tempo para tentar
garantir estabilidade no emprego.

Kassab e Adolfo Quintas: O prefeito de SP Gilberto
Kassab e o vereador Adolfo Quintas inauguraram o Centro
de Referência de Assistência Social (CRAS) Cidade Líder, o
CRAS Itaquera e o Centro de Referência Especializado de
Assistência Social (CREAS) Itaquera. Segundo o Kassab e
o Vereador Paulistano Adolfo Quintas (PSDB), os três
equipamentos se somam a outros da Rede Municipal que
oferecem atendimento àquelas pessoas que mais precisam
do apoio do Poder Público.

A Zona Leste tem recebido atenção especial da Prefeitura
de São Paulo na área social, nesses últimos sete anos
entregou importantes equipamentos sociais que promovem
a qualidade de vida para a população, e ao que parece
continuará trabalhando para construir uma rede de proteção
social ainda melhor para todos os paulistanos, conforme a
Lei Orgânica da Assistência Social (LOAS).

REFLEXÃO: Nunca se deve deixar prosseguir uma crise
para escapar a uma guerra, mesmo porque dela não se foge
mas apenas se adia para desvantagem própria, Na verdade,
os homens ofendem ou por medo ou por ódio.

LEITOR DA SEMANA: Esta semana este escriba não
poderia deixar de destacar, o leitor e amigo, Edvan Santos,
chefe adjunto de gabinete do Vereador Adolfo Quintas
(PSDB) de SP, um homem sério, responsável e grande
articulador político, que sempre acompanha as ligeiras
linhas deste colunista.
             Quer saber mais? Fique ligado acesse.

www.orkut.com.br/Main#Community.aspx?cmm=2553973

Banda Chamada a Cobrar

www.myspace.com/bandachamadaacobrar

      Lideranças se reúnem na Câmara de São Paulo
Na ultima Quarta-feira 29/

02 uma comissão formada por
lideranças de diversos segmen
tos sociais da zona leste e Alto
do Tietê, reuniram-se com o
vereador paulistano Adolfo
Quintas (PSDB) na câmara
municipal de São Paulo.

O encontro foi pautado de
solicitações para melhorias nas
divisas municipais e esclareci
mentos quanto a Licença de
Funcionamento Condicionado,
já que o bairro Cidade Kemel,
divide-se com os municípios de
Poá e São Paulo.

Estiveram presentes na
atividade os líderes comunitá
rios da cidade de Poá, Edinho
do Kemel, Kelson Cavalcante,
Alexandre Barbetta, Giu
Moraes e Carmen Canassa da
AECEDF da zona leste.

Na oportunidade, Edinho do
Kemel pediu informações sobre
o Projeto de Lei 189/2010, que
instituiu o Auto de Licença de
Funcionamento Condicionado
baseado no PL 397/07 de
autoria do vereador Adolfo
Quintas.

Pois com a nova lei comer
ciantes, empresários e presta

dores de serviço do município
de São Paulo, cujos imóveis
tenham área total de até 1,5 mil
m² podem obter alvará de
funcionamento com validade de
dois anos, renovável por mais
dois, mesmo que o imóvel não
esteja em conformidade com a
legislação. Nesse período de
licença consignada, o benefi
ciado deverá providen ciar o

Habite-se, caso contrario perde
a licença.

Edinho frisou ainda a
importância de inserção de
mecanismos legais que incen
tivem a desburocratização e
processo para facilitar a vida do
pequeno comerciante ou
empresário que muitas vezes
são esquecidos nos extremos
das metrópoles.

Já o vereador Adolfo
Quintas, salientou que seu
mandato tem a marca da
solidariedade e sempre estará à
disposição das lideranças sendo
elas de qualquer segmen to
social, principalmen te quando
houver ações ins trumentalizem
a aceleração do desenvolvi
mento regional e atenda o
interesse comum da população.

 Irmã Judith é homenageada pela vereadora Juliana Cardoso

Durante a sessão solene
realizada na última quinta-
feira,8 de março, na  Câmara
Municipal em comemoração ao
Dia Internacional das Mulhe

res, a vereadora Juliana Cardo
so (PT) homenageou a Irmã
Judith Elisa Lupo, 73 anos,
presidente do Centro Social
Nossa Senhora do Bom Parto,

entidade filantrópica que
atende a cerca de 8 mil crianças
e adolescentesem situação de
risco e 500 adultos em situação
de ruada Zona Leste da cidade.

Se restabelecendo de uma
enfermidade, a homenagem foi
recebida pela supervisora da
entidade, Marilda dos Santos
Lima(foto). “Irmã Judith
sempre fala que nossa riqueza
não é a financeira, mas reside
na grandeza humana, naquali
dade das pessoas.

Ela acredita no ser humano,
na inserção das pessoas que não
tiveram  oportunidades, seja por
abandono da sociedade ou por
cisão da família”, declarou
Marilda. “Ela acredita que é
possível construir um mundo
mais fraterno através da
consciência política”.

O evento teve números
musicais e vídeos com depoi

mentos sobre a luta pela igual
dade das mulheres.

Todas as bancadas partidá
rias também prestaram  home
nagens  a diversas mulheres que
se destacaram em diversas
áreas de atuação como gestoras
públicas dentistas, educadoras
e servidoras da Câmara.

Irmã Judith é um exemplo de
vida dedicada à Defesa dos
Direitos das criançase dos
adolescentes, familiares e
população em situação de rua.
Ela tem participação decisiva
na implantação de programas
socioeducativos desenvolvidos
em unidades de atendimento e
que favorecem o protagonismo
social.

 As unidades estão situadas
nos bairros da Mooca, Belém,
Vila Prudente, Sapopemba e
São Mateus.

Poaenses participam da Meia Maratona Internacional de São Paulo
A cidade de Poá está muito

bem representada na modalidade
do atletismo. Três atletas poaen
ses participaram da Meia
Maratona Internacional de São
Paulo, edição 2012, ocorrido no
ultimo domingo.

Mais de 10 mil atletas
participaram do evento. A melhor
colocação ficou com Marco
Antonio Guiotti, de 51 anos que
ficou em 45º lugar, Claudio
Bezerra da Silva, ficou em 198º
colocação, José Alexandre
Carvalho dos Santos, em 290º
lugar e Hildebrando Ferreira do

Nascimento, ficou entre os 2 mil
primeiros colocados.

A expectativa dos atletas
agora é a participação da
Maratona Internacional que
ocorrerá também em São Paulo
até o meio do ano. Para obter
bons resultados os mesmos estão
treinando intensamente para
representar a cidade da melhor
maneira possível.

Os vencedores da Meia
Maratona de São Paulo foram os
o quenianos Joseph Kapachin
Aperumoi (masculino) e Posalia
kipkoech Chepkorir (feminino).

   5ª Ação pelo Emprego reúne cerca
de 2 mil mulheres em Suzano

Cerca de 2 mil mulheres
passaram pela 5ª Ação pelo
Emprego, realizada pela
Prefeitura nesta quinta-feira (8/
3), em busca de uma oportu
nidade de inserção no mercado
de trabalho. De todas as
participantes, 60% foram
encaminhadas para as 500 vagas
disponibilizadas, principalmente
nas áreas de telemarketing,
comércio e prestação de serviços.
Além disso, foram ministradas
três palestras de orientação
profissional e motivacional,

orientações para entrevistas,
inscrições para cursos de
qualificação, emissão de carteira
de trabalho, cadastro no Posto de
Atendimento ao Trabalhador
(PAT), entre outras atividades.

O evento, realizado em
comemoração ao Dia da Mulher,
foi uma iniciativa da Prefeitura,
por meio da Secretaria Municipal
de Desenvolvimento Econômico,
Trabalho, Negócios e Turismo.
De acordo com o secretário da
pasta, Mauro Vaz , a ideia é de
promover políticas públicas para

inserir cada vez mais mulheres
no mercado de trabalho.

Roselia Ferreira dos Santos,
de 53 anos, foi à Ação pelo
Emprego à procura uma
oportunidade de emprego na área
de auxiliar de limpeza. A
moradora do bairro Boa Vista,
em Suzano, está desempregada
há cerca de um mês e acredita
que em breve conseguirá um
emprego. “Quero muito trabalhar
e aqui, tenho certeza que muitas
oportunidades estarão dispo
níveis”, afirmou.

Já a auxiliar administrativa
Camila Monteiro Massarioli
Oliveira, de 24 anos, procura
oportunidades em sua área.
“Soube do evento por meio da
internet. Além das vagas de
emprego, acho que as palestras
são muito importantes também”.

Iniciativa da Central do
Trabalhador, cerca de 20 mil
pessoas passaram pelas cinco
edições do evento desde 2010,
que ocorreram nas regiões
Centro, Jardim São José e Jardim
Revista.

Vereadora Juliana Cardoso entregando para supervisora da entidade, Marilda dos Santos
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 Atletas poaen ses participaram da Meia Maratona Internacional de São Paulo, edição 2012

A
ss

es
so

ri
a 

de
 Im

pr
en

sa
 v

er
ea

do
ra

 J
ul

ia
na

 C
ar

do
 so

 (P
T

)

   Edinho do Kemel e o Vereador  Paulistano  Adolfo Quintas (PSDB) na Câmara Municipal de São Paulo
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Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado das 3:50 às 22:00 hs

Fone: 97157124 - 46393245

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

MADUREIRA
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Jeruza emociona ao falar de humanidade
em sessão alusiva ao Dia Nacional do Rotary

Segundo vereadora, as três homenageadas pela Câmara de Poá são graduadas em humanismo, pós-doutoradas em bem-estar social e
cumprem importante papel à frente de políticas públicas, suprindo lacunas que o município não consegue atender

As mais de 80 pessoas que
acompanharam a sessão solene
realizada pela Câmara de Poá
na noite de ontem (9 de março)
em homenagem ao Dia Nacio
nal do Rotary (23 de fevereiro)
deixaram que as lágrimas
escapassem durante o pronun
ciamento da vereadora Jeruza
Lisboa Pacheco Reis (PTB). Ao
destacar o trabalho empreendi
do pelas três rotaria nas
reconhecidas na festiva oportu
nidade em prol dos menos
favorecidos, a parlamen tar
emocionou ao falar sobre o real
significado de humanida de,
lembrando-se, inclusive, das
ações sociais encabeçadas por
anos pela saudosa Edir Mendon
ça Felippe, esposa do ex-
prefeito de Poá Eduardo Carlos
Felippe, presente na cerimônia.

A solenidade teve início por
volta das 20 horas, no plenário
“Osvaldo Leite Dantas”, e
contou com a participação de
mais de 80 pessoas, em sua
maior parte membros do Rotary
Club de Poá. Desta vez, o Poder
Legislativo escolheu homena
gear três mulheres vinculadas
ao clube de serviços poaense,
Olga Picchi Aspásio, que
também é presidente da Rede
Feminina de Combate ao
Câncer da cidade, a advogada

Sidnéia Bueno Costa, que atua
também como presidente da
Sociedade de Amparo ao Menor
“Paulo de Tarso”, e Raquel
Alves Medeiros, vice-presiden
te da Associação das Famílias
de Rotarianos de Poá (Asfarp),
vice-presidente do Conselho
Municipal dos Direitos da
Mulher e presidente da Comis
são Feminina do Esporte Clube
Concórdia.

Além dos vereadores de Poá,
outras autoridades municipais
prestigiaram a homenagem,
como o assessor jurídico do
governo do prefeito Francisco
Pereira de Sousa (PDT), o
Testinha, Sócrates Cordeiro da
Silva, o presidente do Rotary
poaense, Jonas Gonçalves de
Oliveira, o presidente da Or
dem dos Advogados do Brasil
(OAB) de Poá, Alcides Leme da
Silva Júnior, a secretária
municipal da Mulher, Simony
Massa, e Eduardo Carlos
Felippe, o Eduardão.

O ex-prefeito de Poá, inclu
sive, não escondeu a emoção
quando a vereadora Jeruza
Lisboa Pacheco Reis citou a
esposa do político, Edir
Mendonça Felippe, falecida aos
63 anos em 2008, como exem
plo de trabalho beneméri to na
cidade, tal como as três

mulheres escolhidas pela
edilidade para serem reconheci
das com placas de Honra ao
Mérito pelo Dia Nacional do
Rotary em 2012:

“Agradeço a Deus por ter a
oportunidade de presenciar esta
homenagem tão especial,
direcionada a estas mulheres
graduadas em humanidade, que
elevam o significado da palavra
humanismo. Elas ainda são
pós-doutoradas em bem-estar
social, pois direcionam um
olhar muito especial a filhos de
outras mães, com grande des
prendimento e amor. Apro veito
para valorizar a audácia e todo
o trabalho benemérito empreen
dido em nosso municí pio pela
saudosa Edir Mendon ça
Felippe, não apenas como
secretária da Promoção Social
e idealizadora do Fundo Social
de Solidarie dade, mas,
principal mente, como cidadã
de bem e instru mento de
Deus”, referendou a petebista.

Ainda durante o seu pronun
ciamento, Jeruza, que também
é rotariana, destacou o significa
do de companheirismo, um dos
alicerces da filosofia rotária:

“O trabalho social que
nossas homenageadas prestam
é baseado no bem e no
companheirismo rotário, que

vem do latim ‘cum’ e ‘panis’,
que significa, ‘com pão’, ‘que
come do mesmo pão’, ‘que
partilha com o próximo’. Desta
forma, devemos agradecer,
também, aos companheiros des
tas mulheres, que empres tam
à nossa sociedade o que eles têm
de mais valoroso em casa, para
que elas possam estar à frente
de políticas públicas que
suprem o que o município
infelizmente não alcança”.

Ao finalizar, a petebista
destacou a força das represen
tantes do sexo feminino de Poá,
sobretudo as que, atualmente,
ocupam cargos de liderança e
que enfrentam dissabores por,
simplesmente, serem mulheres:

“Assim como a Sidnéia, a
Raquel e a Olga, nossas mulhe
res guerreiras, fortes e batalha
doras de Poá atuam providen
cialmente em seus segmentos,
apesar das dores e dos desafios,
do preconceito e da falta de
respeito. Caberia, inclusive,
nesta ocasião, citar uma emble
mática frase de Shakes peare
dita pela rainha Eliza beth,
certa vez, aos homens do exér
cito inglês: ‘Peço que todos me
olhem não como mulher. Peço
que, fechando os olhos, me
vejam como qualquer homem.
Assim, clamo por Justiça’”.

Primeira Quinzena de Março de 2012

Uma festa marcou a entrega da 30ª creche do Programa de
Expansão de Creches de Mogi das Cruzes. Com direito a bolo e muita
emoção, foi inaugurado, na tarde desta quarta-feira, o Centro de
Educação Infantil Municipal (CEIM) Raphael Cusatis, no Alto do
Ipiranga. O prefeito Marco Bertaiolli, acompanhado pela presidente
do Fundo Social de Solidariedade, Mara Bertaiolli, participou do
evento que marcou uma importante etapa do programa que já
beneficiou 3.668 crianças e 658 trabalhadores. Até setembro, serão
entregues mais 10 unidades que estão em construção.

“Hoje é uma comemoração especial. Estamos completando uma
marca muito expressiva: 30 escolas municipais de educação infantil
entregues. É uma marca invejável para o país inteiro. Entre agosto e
setembro, entregaremos mais 10 e cumpriremos o compromisso
assumido com a população de Mogi das Cruzes em 2008”, disse
Bertaiolli. Todas as unidades seguem o mesmo padrão arquitetônico
e atendem em média 110 crianças de quatro meses a cinco anos em
período integral.

O modelo, que é referência para o programa de implantação de
creches do Governo Estadual, foi desenvolvido com o foco na criança
e impressiona os pais. “Quando entrei na creche, fiquei impressionada.
Nossa escola não deixa nada a desejar de escolas particulares. Nunca
vi uma administração tão empenhada na educação”, comentou
Valdirene da Silva, mãe de Mateus.

Com as novas creches, cresceu o atendimento à educação infantil
em Mogi das Cruzes e pela primeira vez, a cidade teve um maior
número de vagas em aberto do que crianças aguardando na lista de
espera. Para preencher estas vagas, que inicialmente eram 764, foi
aberta uma segunda chamada de inscrições. Em uma semana, 1.457
crianças foram inscritas.

A Secretaria Municipal de Educação fez a classificação e a partir
desta segunda-feira (05/03), começou o encaminhamento das crianças
para as vagas. Em três dias, 450 alunos foram atendidos. “Primeiro
estamos encaminhando as crianças para unidades próximas às suas
casas. Agora começaremos a oferecer vagas em creches perto do
trabalho da mãe ou em outra unidade indicada pela família no ato da
inscrição”, explicou a secretária municipal de Educação, Maria Geny
Borges Avila Horle.

Outro número que chama a atenção são as oportunidades de
emprego nas novas creches. Atualmente 658 profissionais atuam nas
30 unidades, sendo professores, merendeiras, auxiliares de
desenvolvimento infantil, ajudantes gerais, entre outros.

“A creche dá tranquilidade para os pais trabalharem, mas também
geram oportunidades de emprego. Obrigada aos nossos funcionários
que cuidam dia a dia de nossas crianças com tanta dedicação”,
agradeceu Valéria Godoy de Souza, presidente do Centro de Educação
Infantil Cidade Mágica, responsável pela administração da nova
creche, que conta com apoio da Associação Comercial de Mogi das
Cruzes e Sindicato dos Comerciários.

A trigésima creche recebeu o nome do mogiano Raphael Cusatis,
filho de imigrantes italianos e pai de sete filhos. A família compareceu
em peso à inauguração. “Estamos felizes por essa homenagem. É a
creche número 30 e todas são ótimos exemplos do bom uso do dinheiro
público”, disse o filho do patrono, Mateus Delascio Cusatis, que
lembrou com carinho de seu pai. “Raphael Cusatis foi um grande
mogiano, homem que viveu de forma honrada e digna”, disse.
Participaram da solenidade vereadores, secretários municipais,
lideranças de bairro e representantes da sociedade civil. (KCB)

Mogi comemora a entrega da 30ª
creche: 3,6 milcrianças e 658

profissionais beneficiados

Vereador Edison Rodrigues, advogada Sidnéia Bueno Costa, e a vereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis
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